

Fecha Sección Página 22.12.2009 Noticias de Primera Plana pp-4

Entró invier y frente frí cayó nevad en el Aiusco

## Gozan del nevado Ajusco

Alfredo Magaña Fotos: Ignacio Huitzil

Para gusto de muchos capitalinos, al arrancar ayer el invierno cayó la primera nevada en la montaña del Ajusco, fenómeno que estuvo acompañado por una temperatura de alrededor de dos grados centígrados en el Distrito Federal y su zona conurbada, y como era de esperarse, cientos de personas llegaron al lugar para divertirse con sus hijos haciendo muñecos de nieve, las caras de felicidad podían verse en muchos pequeños.

Y como tampoco podía faltar en estas fechas, la policía rescató a unas 80 personas que se extraviaron en la zona boscosa, los elementos de la Policía Preventiva tuvieron que cerrar el acceso a esa carretera por las peligrosas condiciones que representaba lo resbaladizo del asfalto.

Sin embargo, como ya se dijo, a pesar del intenso frio que se sintió ayer en la mañana, las blancas faldas del Ajusco, que podían verse a lo lejos, encendieron el ánimo de muchos pequeños, y

más tardaron en llegar, que sobre so de temperatura, así lo informó los cofres de los autos hacer graciosos muñequitos de nieve, y les ca del Distrito Federal (SSP-DF). pusieron hasta bufandas y anteojos en las risueñas caritas que les dibujaron a sus obras de arte.

A muchos papás y mamás, no les importó que el frío fuera a dejar con resfriado a más de un pequeñín, de lo que se trató fue de disfrutar, gozar de la nieve y no era para menos, ya que los chavitos pronto empezaban por todas partes a organizar sus guerritas de bolas de nieve, a las que su sumaron no pocos adultos, que sacaron en esos momentos el niño que todos llevan dentro.

Para los friolentos que prefirieron mantenerse arriba de los autos, el frío rápidamente empañó los parabrisas, y como continuaba la escarcha pronto se formaba una delgada capa de nieve, pero el chiste de todo era divertirse.

Por otro lado, como ya se dijo, elementos de la policía capitalina tuvieron que auxiliar a unas 80 personas, que se habían quedado atrapadas en la zona del Ajusco, debido a las difíciles condiciones que se presentaron por el descenla Secretaría de Seguridad Públi-

Los perdidos andaban en una zona boscosa del paraje llamado "La Cantimplora", ya que habían acudido hombres y mujeres a un retiro espiritual.

Al ver que estaban extraviados, uno de los jóvenes consiguió enviar un mensaje por teléfono celular a su padre explicándole que la señal de los teléfonos era deficiente, y que habían quedado atrapados debido al mal clima.

Minutos después la SSP-DF movilizó en toda la zona del Ajusco a rescatistas y especialistas en alta montaña del ERUM, a efectivos de la Policía Montada, granaderos y fuerza de tarea, los cuales ubicaron al filo de la medianoche al grupo en el paraje antes mencionado, y así fueron puestos a salvo.

La policía capitalina mantiene un operativo en la zona de la carretera Picacho-Ajusco a la altura del kilómetro 13.5 para evitar el paso de vehículos y que otras personas pudieran quedar atrapadas o sufrir un percance.



Página 1 de 3 25604.77 \$ 2 Tam: 831 cm JMENDOZA



Fecha Sección Página 22.12.2009 Noticias de Primera Plana pp-4

## Azota frío en la mayor parte del país; el frente 19 llega para quedarse

## Alfredo Magaña

El frío azotó ayer en la mayor parte del país, casi todo fue cubierto por una enorme capa de aire frío, que en los estados del noroeste de México alcanzó velocidades superiores a los 100 kilómetros por hora, y aquí en la capital también se sintió un airecito muy frío que caló hasta los huesos.

Así, este frente frío ya no se irá, pues el pronóstico del Servicio Meteorológico Nacional (SMN), señaló que para mañana miércoles se localizará en la región fronteriza del noroeste y norte del territorio más frío todavía.

Mismo que estará asociado con una baja de temperatura localizada en el centro-

sur de Estados Unidos, así como con la corriente en chorro, generando ambiente muy frío en el norte, con nublados, lluvias y vientos fuertes en el noroeste y norte de la República, así como potencial de nevadas en zonas montañosas de Sonora y Chihuahua para este día.

Como ya es costumbre, en el Estado de Chihuahua, se reportó el frío más intenso, de menos 5 grados bajo cero, y se esperaba que para esta Navidad, el descenso en la temperatura aumentará en todo los estados del norte.

"Se pronostica que para el 25 de diciembre las temperaturas estarán debajo de los 0 grados centígrados", reportó el SMN.

Asimismo, en el Estado de Veracruz,

la secretaria de Protección Civil Estatal, Silvia Domínguez, reportó que durante el frente frío 18 se reportaron más de 2,500 personas impactadas por temperaturas de cero grados, principalmente en la sierra, y señaló que pese al descenso de temperatura drástico, no se han registrado decesos, no obstante la entrada del frente frío número 19 en el estado provocó bajas temperaturas en la zona montañosa del Cofre de Perote y Pico de Orizaba, donde sé apoyaron a diversas comunidades, como la Gloria y las Vigas.

Por fortuna, no se reportaron accidentes en los 142 municipios que se ven afectados en esta temporada invernal, en tanto, se mantienen en alerta los albergues

ante alguna contingencia, así como las cocinas del DIF estatal.

Por otro lado, el SMN informó ayer que alta presión proveniente del Golfo de México, mantendrá temperaturas matutinas frías a muy frías en la Mesa del Norte y la Mesa Central.

Asimismo, el pronóstico para el miércoles 23 y viernes 25, es que ese sistema continuará moviéndose hacia el este-sureste alcanzando el Golfo de México el jueves 24, extendiendo las temperaturas muy frías hacia la Mesa Central para el día 25

Para mañana continuará dominando el Golfo de México, manteniendo "surada" fuerte sobre los estados del litoral e Istmo de Tehuantepec, debilitándose durante el jueves.



Fecha	Sección	Página
22.12.2009	Noticias de Primera Plana	pp-4





Página 3 de 3

**078.** 2009.12.22